

2016年9月30日

報道関係者各位

外務省主催コンテストで弊団体会員が外務大臣賞受賞

9月24日に行われました、外務省主催 国際問題プレゼンテーションコンテストにて、弊団体会員の生駒知基さん（東京大学文学部4年）が外務大臣賞を受賞いたしました。

国際問題プレゼンテーションコンテストは2014年から始まった大学生による国際問題に関する提言のプレゼンテーションコンテストであり、本年は「私の提言～今後の国連のあるべき姿に向けた日本の取組～」をテーマに東京都美術館講堂で行われた本選では弊団体会員2名を含む5名の大学生がプレゼンテーションを行いました。

生駒さんはここで「文化による安全保障」を提言し、歴史観や文化観の違いを対話によって乗り越えることを細かに分析した提言を行いました。

弊団体として会員がこのような賞を受賞することは栄誉であり、模擬国連を通じた国際問題の理解促進並びに人材育成に貢献できていれば嬉しい限りです。

今後とも引き続き、弊団体の活動にご理解ご協力を賜ればと思います。

http://www.mofa.go.jp/mofaj/p_pd/dpr/page25_000545.html

<本件に関するお問い合わせ>

日本模擬国連代表部(JMUN Office)広報担当の東深沢までお願いいたします。

[mailto: pub@jmun.org](mailto:pub@jmun.org)